

Antrag

der Abg. Klubobfrau Hangöbl BEd und Walter BA MA betreffend die Erhöhung der Anzahl an jährlich zu errichtenden geförderten Mietwohnungen

Wie Medienberichten zu entnehmen ist, sieht der Entwurf zur neuen Wohnbauförderung als Ziel den Bau von 600 geförderten Wohnungen im Jahr vor. Ursprünglich waren als Ziel 950 Wohnungen jährlich vorgesehen, diese Zahl hat die Landesregierung nie erreicht und deshalb stetig nach unten korrigiert.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

1. Die Landesregierung wird aufgefordert, das Ziel bei den geförderten Wohnungen auf jährlich zumindest 1.000 zu korrigieren.
2. Die hierfür allenfalls notwendigen budgetären Mittel sollen im Jahreshaushalt entsprechend vorgesehen werden oder durch den Einsatz von Verstärkermitteln bedeckt werden.
3. Dieser Antrag wird dem Verfassungs- und Verwaltungsausschuss zur weiteren Beratung, Berichterstattung und Antragstellung zugewiesen.

Salzburg, am 2. Oktober 2024

Hangöbl BEd eh.

Walter BA MA eh.